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Ata da Sessfo Solene para eleigao da Mesa Diretora da Camara Municipal de
Vereadores   de   Iguaracy,   Estado   de   Pemambuco,   para   o   Bi6nio   de
2023/2024, realizada no dia 02 de julho de 2022.

Aos (02) dois dias do mss de julho de 2022 (dois mil e vinte e dois), as O9h,
no  piedio  da  Camara  Municipal  de  Vereadores  de  Iguaracy,  Estado  de
Pemambuco,  sito  a  Rua  Ant6nio  Santana  16,  nesta  cidade,  presente  os
Senhores  Vereadores:  Everaldo  Pereira  de  Queiroz,  Fabio  Alves  Torres,
Francisco Torres Martins, Jos6 Jorge da Silva, Jos5 Alex Alves Martins Dias,
Juciano Gomes Marques, Leonardo Lopes Magalhaes e Manoel Olimpio de
Siqueira. Faltando o Sr. Vereador Amaury de Oliveira Torres. Foi convidado
para compor a Mesa o  Sr.  Prefeito  do  Municipio  de  Iguaracy  Jos5  Torres
Lopes Filho e o Vice-Prefeito Pedro Alves de Oliveira Neto. Ap6s composto
o Plenario foi convidado a todos a ficarem de p6 para a execugfro do Hino
Nacional. Logo ap6s foi feito a apresentagao de algumas autoridades que se
fazem  presente  na  Sessao  Solene,  que  foram  os  Secretdrios  municipais:
Luciano Santana, Mario Gongalves, Juliany Rabelo, entre outras autoridades
presentes.  Em  seguida  o  Sr.  Presidente  desta  sessao  abriu  os  trabalhos
agradecendo  a  presenga  de  todos  que  aqui  se  encontram  presentes  e  logo
passou as maos do  1° secretario Fabio Alves Torres, onde procedeu com a
leitura do Edital n° 001/2022 de Convocagao para eleigao da Mesa Diretora
da  Camara  Municipal  -  bi6nio   2023-2024   do   registro   de   candidatura
protocolado  nesta  Augusta  Casa  Legislativa,  para  concorrer  a  eleigao  da
Mesa Diretora da Camara da Camara Municipal de Vereadores de Iguaracy,
para o bienio 2023-2024. Leitura do Requerimento de registro da chapa para
concorrer a composigao da Mesa Diretora da Camara Municipal de Iguaracy-
PE, com a seguinte composigao para a chapa 1 : Presjdente: Francisco Torres
Martins,  1° Secrefario: Fabio Alves Torres e 2° Secrefario: Everaldo Pereira
de  Queiroz.  Apresentada  a  chapa  concorrente  o  Sr.  Presidente  passou  as
c5dulas  para  todos  os  Vereadores  rubricar  e  convocou  os  Srs.  Vereadores
Jos5 Jorge e Juciano para fazerem a conferencia das c6dulas e o Sr. Vereador
Manoel Olfmpio para conferir a uma. Em seguida o Presidente conferiu as
c6dulas e retirou ao do Sr. Vereador Amaury por nao esta presente na sess5o.
Logo  ap6s  a  conferencia  das  c6dulas,  foi  dado  inicio  a  votagao  com  a
chamada no
Pereira de

inal e por ordem alfab6tica dos seguintes vereadores: Everaldo
Alves Torres, Francisc
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da Silva, Jos6 Alex Alves Martins Dias, Juciano Gomes Marques, Leonardo
Lopes Magalhaes e Manoel O1£mpio de Siqueira. Encerrada a votagao o Sr.
Presidente    convidou  as  servidoras  desta  Casa  Legislativas  Sr.a  Arlete  de
Siqueira  Neto  e  a  Sr.a  Maria  Jos6  Virginio  Aratjo  para  fazer  a  devida
apurapao  e  informar  o  resultado  ao  Presidente.  Realizada  a  apuragfro  o
Presidente Vereador Francisco Torres Martins declarou que a chapa 01 foi a
vencedora  com  8  x  0  (oito  votos  a  favor),  com  uma  abstengfro  do  Sr.
Vereador  Amaury,  sendo  portanto  eleitos  para  Mesa  Diretora  da  Camara
Municipal de Vereadores de Iguaracy para o bienio 2023-2024 os seguintes
vereadores:  Francisco  Torres  Martins  para  o  cargo  de  Presidente;  Fabio
Alves  Torres,  para o cargo de  1° Secretario e Everaldo Pereira de  Queiroz
para o cargo de 2° Secretario. 0 Sr. Presidente facultou a para palavra e fez
uso  o  Sr.  Vereador  Juciano,  onde  cumprimentou  a  todos  e  parabenizo  a
chapa  eleita  e  a  unanimidade  dos  votos.  Eu  como  o  dnico  vereador  da
oposigao nesse  momento  e  ao  longo  desse  ano  e  meio  de  legislagao nesta
Casa,  tenho  aprendido  bastante  e  sei  que  muitos  nao  entenderao  meu
posicionamento nesse momento, mas quando a gente pensa no seu povo nao
se pode  ter egoismo  e  por  isso  votei  a  favor  a Mesa diretora em prol  do
municfpio. 0 Sr. Vereador Leonardo cumprimentou a todos e parabenizou a
Mesa  Diretora,  pois  vao  comandar  a  Casa  por  mais  dois  anos.  Meu  pai
sempre  dizia quem colhe  planta e  se voce  esta sendo presidente  mais uma
vez 5 porque e merecedor.  Queria dizer que estou pronto para lhe ajudar a
presidir essa Casa e tamb6m ao Prefeito Jos6 Torres, porque uma Prefeitura
precisa da Camara e a Camara do municipio. Desejo ao Presidente sucesso
messes dois anos e desejo a todos urn born dia. Ja o Sr. Vereador Jose Alex
Alves Martins Dias cumprimentou a todos e disse: queria parabenizar a Mesa
Diretora   e   que  juntos   possamos   fazer  urn   born   trabalho   em   prol   do
municipio.  0  Sr.  Vereador  Everaldo  Pereira  de  Queiroz,  cumprimento  a
todos e queria agradecer aos colegas Vereadores que votam em mim, como
tambem a minha famflia que tanto me ajudaram para que eu fizesse parte da
Mesa  junto  com  os  demais  co]egas  e  se  n6s  fomos  eleitos  temos  que
trabalhar em prol  da populagao  de  Iguaracy.  Vereador Fabio Alves  Torres
cumprimentou  a  todos  e  parabenizou  os  Vereadores  eleitos  e  reeleitos,
agradeceu a ajuda dos Vereadores no mandato passado. Disse: Cumprimento
ao meu amigo Zeinha, que es fa aqui prestigiando esse evento. Tenho o sonho
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espago onde as ideias coletivas sejam maiores que os ideais de cada urn. 0
que muito me orgulha 6 quando entro dentro desta Casa que vejo meu nome
fazer parte da hist6ria de Iguaracy.  Gostaria de pedir ao  Sr. Presidente que
tiv5ssemos dentro da Casa uma parceria para que possamos fazer urn born
trabalho em prol da populagao de Iguaracy, pois sao merecedores. Agradego
imensamente a cada uma de voces  que votaram em mim.  0  Sr.  Presidente
passou a palavra para a funcionaria Daniela, onde cumprimentou a todos e
disse que em none dos demais colegas que comp6em a casa venho agradecer
a  oportunidade  de  fazer  parte  desta  Casa  legislativa.  Francisco  Torres  ao
longo  desse  perfodo  que  esta  conosco  como  presidente  vein  fazendo  urn
excelente trabalho relacionado as demandas da casa e todos os funcionarios.
Agradego a oportunidade de colaborar com o nosso municfpio. Parabenizo a
todos e tenham urn born dia. Ja Dr. Ant6nio cumprimentou a todos e disse
me sinto lisogeado por este momento em fazer parte dessa sessao e compor
esta  Casa  legislativa,  prestando  meus  servigos  como  assessor  juridico  e
registrar a organizagao, o compromisso, a determinagao de Chico messes seus
dois  primeiros  anos.  Chico  6  urn  presidente  que  dar  autonomia  aos  seus
servidores e consulta os servidores e seus assessores, que nao trata ningu6m
de  forma  diferente  e  o  resultado  de  urn  born  trabalho  e  que  demonstrou
foram os pr6prios Vereadores nesta manha, ratificando, confirmando o seu
trabalho e assim assumindo o compromisso de reconduzir a presidencia da
Casa para o bienio 2023/2024. No aspecto juridico tudo transcorreu dentro
da legalidade, houve uma modificagao no Regimento Intemo votado pelos
pares, teve edital de convocagao no prazo existido, foi tudo feito de acordo a
Constituig5o e na Lei Organica do Municfpio e por fim agradecer a Iguaracy
por ter sido muito bern recebido aqui pela populagao, pelo Prefeito Zeinha e
sua   equipe,   fui   muito   bern   recebido  nesta   Casa  Legislativa   e   sempre
trabalhamos com muita 5tica, responsabilidade e sem olhar partido A e sem
olhar  partido  8.  Entao  esse  tern  sido  nosso  trabalho.  Parabenizo  a  Mesa
Diretora  reeleita  e  muito  mais  aos  Srs.  Vereadores,  por  conduzirem  uma
pessoa  capaz,  competente  para  o  pr6ximo  bienio.  Obrigado  a  todos.  J£
Evang6la Vieira cumprimentou a todos e disse e disse tive a honra de fazer
urn grande trabalho nesta casajunto a todos os servidores aonde pude vcr de
perto e pude entender o porque de tantos elogios a pessoa do Presidente, n6s
temos aqui
temos esse

uma fami'lia reunida em prol do desenvo
se tivermos a condugao dos tr

de Iguaracy, s6
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que  de  fato  se  importa  com  aquilo  que  representa  e  6  isso  que  a  gente
percebe na pessoa do companheiro Chico Torres. Iguaracy 6 parte da nossa
vida  profissional,  empresarial  e  ha  25  anos  eu  assumir  aqui  o  meu  cargo
efetivo no estado como professora na Escola Professora Rosete e trabalhei
posteriormente com a minha amiga, irmao Eveni em Jabitaca e retomamos
em 2013  com o empreendimento da filial da rede Avistao que aqui es fa em
Iguaracy,  entao  nao  6  por  acaso  que  n6s  mos  fazemos  presente  a  este
momento,  porque  tamb5m  mos  sentimos  parte  deste  municfpio,  que  tern
crescido na gesfao do Prefeito Zeinha, do vice-prefeito Dr. Pedro a quem eu
extemo   o   meu   profundo   respeito   e   agradecimento   por   tantas   coisas
importantes que ele ten  feito nao s6 por Iguaracy,  mas por toda regiao,  a
todos aqueles que precisam e  se  socorrem no momento de  dificuldade  que
ele  6  de  fato  o  embaixador  da  satide  da  nossa  regiao.  Desejo  urn  born
trabalho  a  todos   e  tenham  urn  born  dia.   Jd  Cristino  usou   da  palavra
cumprimentando a todos e  disse o que realmente esta escrito nessa tribuna
que  6 de honra realmente  e pra me  5 uma honra es fa fazendo parte  desse
momento  que  6  esta  sendo  testemunha  da  sua  reeleigao,  estao  todos  de
parab6ns  e  desejo  sucesso  a Mesa Diretora  e  aos  demais,  pela  forma  que
aconteceu por unanimidade, isso 6 sinal que sua gestao foi urn sucesso. Fago
das palavras da SP Evangela as minhas, realmente quando chegamos a essa
casa  a  gente   presencia  a  forma  como   o   Sr.   faz  a  gestao   com  zelo,
organizagao, entao seus servidores do povo 6 urn reflexo da gestao da Mesa,
entfro  estao  todos  de  parab6ns,  meu  muito  obrigado  a  todos.  Fez  uso  da
palavra  Papaleu,  onde  cumprimentou  a  todos  e  disse  neste  momento  de
alegria parabenizo esta casa de Vereadores nessa nova gestao de Presidente
na pessoa de Francisco Torres, Fabio e Tenente e a todos os vereadores que
votaram  consciente  do  que  o  Presidente  tern  feito  nesta  casa  e  para  o
municfpio. i com muita honra que estou aqui mais uma vez e muito obrigada
a  todos.  Ja  Maria  Jos5  Torres  cumprimentou  a  todos  e  disse  aqui  estou
representando nossa mac, que com certeza ela queria esta presente, ela que
foi Vereadores desta Casa e ao sair de casa perguntei qual seria a mensagem
dela para Chico e ela disse "que Deus abengoe". Entao Deus abengoe a cada
urn de voces e que Deus conceda satde, paz, sabedoria para esse novo bienio
que se iniciara a partir de 2023. Parab6ns, sucesso e satide a todos. Fez uso
da palavra
disse  todos

Sr. vice-prefeito Dr. Pedro Alves que cumprimentou a todos e
i  foi  com  muita  d lsso  que
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Iguaracy  esta  feliz,  porque  foi  uma eleigao  por  unanimidade  e  representa
competencia,   capacidade   politica   e   administrativa.   Zeinha   e   urn   born
administrador,   mas   se   nao  tivesse  uma  Camara  como  essa  voce  teria
problema de administragao, pois ningu5m consegue administrar se nfro tiver
parlamento e essa Camara 6 nossa amiga, porque tern competencia pol£tica e
administrativa. Agradeeo a todos que me citaram, mas digo a voces, Iguaracy
esfa de parab6ns, meu muito obrigado a todos. 0 Sr. Prefeito Zeinha Torres
cumprimentou  a  todos  e  parabenizou  a  todos  os  Vereadores  por  terem
renovado a Lei Organica. Agradego a cada urn de voc6s pela presenga e pelo
tanto que me ajudam nesse periodo de gestao. Quero dizer ao Presidente da
alegria que tenho em trabalharmos juntos  esse perfodo e para a populagao.
Parabenizo a Mesa Diretora por terem antecipado a eleigao, porque era muito
dificil no primeiro dia do ano ja tinha que fazer uma eleigao da Camara, o Sr.
teve  muita  coragem,  isso  foi  muito  importante.  Entao  parabenizo  a  todos
voces pelos trabalhos e que possamos trabalhar juntos, com harmonia e para
o bern da populacao. 0 Sr. Presidente eleito Francisco Torres  cumprimentou
e agradeceu a presenga de todos e disse queria agradecer aos Vereadores que
mos apoiaram nessa eleigao. Queria destacar o Vereador Juciano por ter tido
a coragem de ter vindo votar sendo da oposigao, s6 tenho a lhe agradecer por
ter sido destaque nessa Casa. Diferente do Vereador Amaury que sempre esta
ausente nessas ocasi6es, nao custava nada ele ter vindo a casa para eleigao
que 6 tao importante para esta Casa Legislativa. Agradego a todos os meus
familiares  e  em especial a minha mae  que gostaria de estar aqui mais nao
pode e ficou torcendo por mim. Por coincidencia minha filha que mora em
Sao Paulo esta aniversariando hoje. Quanto a questao da Lei Organica e do
Regimento  Intemo  era  urn  sonho  meu  tamb6m  fazer  a  reformulagao  dos
mesmos  e  conseguimos.  Na  sequencia  o  Sr.  Presidente  Francisco  Torres
agradeceu aquele momento impar em sua vida e se comprometeu a fazer o
melhor  como  presidente  em  prol  do  povo  de  Iguaracy.  0  Sr.  Presidente
facultou a palavra e como ningu6m mais quis fazer uso deu por encerrada a

5




